

Medienmitteilung

Bern, 13. Oktober 2014 / ml

Inselspital: Gesundheitsberufe live erleben

Infusionen setzen, Verbände anlegen, im Labor experimentieren – am Kantonalen Tag der Gesundheitsberufe gibt es für interessierte Jugendliche und Erwachsene in der Insel viel auszuprobieren. Zudem können sie den Profis über die Schultern schauen, ihnen Fragen stellen und sich von ihnen beraten lassen.

Unter dem Motto «Gesundheitsberufe haben Zukunft» findet am 21. Oktober 2014 zum 13. Mal der Kantonale Tag der Gesundheitsberufe statt. Zwischen 9 und 16 Uhr stellen im Inselspital Fachpersonen Gesundheit, Pflegefachpersonen, Ernährungsberater, Fachpersonen aus der Medizinisch-Technischen Radiologie, sowie zahlreiche weitere Spital-Profis ihre Berufe vor. An Infoständen und auf Rundgängen erhalten interessierte Jugendliche und Erwachsene spannende Einblicke in die Welt der Gesundheitsberufe.

Der Anlass bietet auch dieses Jahr viele Höhepunkte: Simulationen zeigen den Besuchern kritische Situationen in der Anästhesiepflege. Rettungssanitäter erklären im Ambulanzwagen ihre Arbeit und beantworten Fragen. Spezialisierte Pflegefachpersonen erläutern, wie man bei Patienten auf der Intensivpflegestation den Blutdruck und die Herzfrequenz misst. Und natürlich können die Besucher am Wettbewerb mit attraktiven Preisen von Sponsoren aus der Berner Wirtschaft ihr Glück versuchen.

Fachkundige Beratung bei Interesse an einem Gesundheitsberuf

Gesundheitsberufe sind attraktiv und bieten ausgebildeten Fachkräften vielseitige Weiterbildungsmöglichkeiten. Jugendliche und Erwachsene, die sich für eine Berufsausbildung in der Gesundheitsbranche interessieren, können sich am Tag der offenen Türen gezielt zu den Ausbildungsangeboten beraten lassen. Auskunft erteilen Fachpersonen aus dem Inselspital sowie aus verschiedenen weiteren Institutionen und Berufsschulen.

Detailliertes Programm und Online-Anmeldung unter www.meine-berufswahl.ch.

Bildlegenden:

[Blutdruck messen, Verbände anlegen, im Labor hantieren](#) – am Kantonalen Tag der Gesundheitsberufe ist Experimentieren erwünscht! (Foto: Susi Bürki)

Fachpersonen im Einsatz: Ein [Rettungssanitäter](#) erklärt, was im Kampf um Leben und Tod zu tun ist. (Foto: Pascal Gugler)

Weitere Auskünfte für Medienschaffende:

Marie-Louise Pfister, Berufsschullehrerin Lernwerkstatt Inselspital, Tel. 031 632 45 07 (erreichbar am 13. Oktober zwischen 14 und 16 Uhr).

Martina Leser, Kommunikation und Marketing, Mediendienst, Tel. 079 535 16 17 (erreichbar am 21. Oktober während des Anlasses)